

# 北方町連区 地域づくり協議会だより

【第51号】 2014年(平成26年)1月 1日

※発行者 北方町連区地域づくり協議会 (担当 広報部会)  
一宮市北方町北方字勅使53-1 (一宮市北方町出張所内) Tel.28-9005

~~~~ 新年明けましておめでとうございます ~~~~

本年も町民の皆さま方のご多幸とご健勝をお祈りするとともに、  
北方町連区地域づくりのためにご理解・ご協力をよろしくお願い申し上げます。



## ○ 北方町連区防災訓練 (11月10日)

予報より早く降りだした雨の中、運動場ではスモークハウス、倒壊家屋、各担当町内のテント設営訓練が行われました。その後、場所を屋内運動場に移しグループごとに骨折手当、担架応急作成、負傷者搬送訓練を体験しました。今年はラップフィルムを使った骨折手当以外に、三角布を頭部に巻き付けて怪我の手当をする方法も学びました。最後に参加者全員で心肺蘇生法(AED 使用訓練)のデモンストレーションを見学後、実際に体験となりましたが、大きな声で呼び掛けたり、周りにいる人に協力を要請することが大切だということを感じました。訓練後、日赤奉仕団と婦人消防団(女性の会)の協力で炊きたての非常食と豚汁が振る舞われ、ほっと一息つくことが出来ました。貴重な体験をもしもの時に役立てる事ができるといいですね。



## ○ 三世代ウォークラリー (11月24日)



青空の広がる初冬の一日となったこの日およそ130名が集まりました。この大会の目的は、北方町の良さを楽しみ三世代が仲良く交流することだとのあいさつがあり、その後ルール説明や注意事項を聞いてスタートしました。4~6名が27チームに分かれて、こま図を頼りにそれぞれが出発しました。今年は下本郷・西本郷・新堤・泉新など北方中心部をめぐるコースが設定されており、途中の妙性坊や畑下神社をウォッチング、泉新ちびっこ広場ではさいころ転がしやじゃんけんゲームに挑戦など、いろいろなコーナーが設置されていて、1時間強の道のりもあっという間に歩いてしまった感じでした。途中で置かれた、のこぎり屋根の多い市は?一宮市の姉妹都市は?などのクイズも三世代であれこれ話し合いながら、大会の目的通り仲良く楽しく進みました。また、北方にもこんな素敵な場所があるんだという小さな発見もあり、充実したひとときを持つことができました。

## ○ 小中連携あいさつ運動 (11月12日~11月15日)

「おはようございます」「おはよう」「ありがとうございます」「気をつけてね」の元気なあいさつの声が北方町のいたる所で聞かれました。朝の登校時は近所の人や登下校時見守り隊の方々といつも以上に大きな声であいさつをしながら学校へ。そして小学校の児童会役員たちは中学校の門で、中学校の生徒会役員たちは小学校の門で登校時のあいさつをかわしました。

地域の皆さんをはじめとし地域づくり協議会の各種委員の方々も協力して、明るいあいさつのできる町づくりに一歩前進できたようです。しかし、運動期間中よりも、この運動をきっかけとしてこれからずっと続けていくことがより大切ですね。日頃からのご協力を今後もよろしくお願い致します。



### ○ 子育てママさんの料理教室

(11月18日)

今年も滝 仁美先生を講師に迎え、わらびもちとスイートポテト作りをしました。どちらもよく知られたお菓子ですが、簡単で食感をよく考えた調理法で、手際よく作ることができました。13組の親子が参加しましたが、実習室の隣の和室を臨時託児コーナーにしてボランティアの方々がお子さんのお世話をされていたため、安心して調理実習に取り組めたようです。どのお子さんもアンパンマンショーのDVDを見たり歌ったりして、上手に待つことができました。

甘い香りいっぱいのお菓子がおみやげになりました。



### ○ 女性の会 料理教室

(11月27日、12月5日)

管理栄養士の松野晃子先生の指導のもとで、バーニャカウダー・きのこことサツマイモのポタージュ・キッシュロレーヌ・フィンガーハンバーガー・アップルゼリーの五種の料理作りに挑戦しました。健康と安全な食をテーマにした料理にこだわった内容で、例えば挽肉は酸化が早く味も落ちるのでその場でミンチにしてハンバーグに使い、オープンで仕上げるとのことでした。話題のコストコのパンも利用して、おしゃれでおいしいパーティーメニューができました。クリスマスやお正月の「おもてなし」に一役買いそうですね。



### ○ 北方連区バドミントン大会 (11月17日)

中高生6名を含めた24名が参加し、6チームに分かれて総当たり戦をしての試合でした。参加者の中には毎週火曜日に集まって腕を磨いているというバドミントンクラブのメンバーもたくさんいて、白熱した戦いが繰り広げられました。試合がおわってから、それぞれがまたコートに入って練習を始めるほどのバドミントン大好きの方がいっぱいでした。



#### ちょっといい話

11月1日に一宮市スポーツ文化センターで開催された「元気はつらつ介護予防フェスタ2013」の「元気はつらつ川柳」部門で、北方町在住の方2名が入賞30作品に選ばれました。全国から1168作品が寄せられた中での入賞だそうです。おめでとうございます。

鈴木 節子 さん

「イケメンの 名前覚えて ポケ防止」

西 久恵 さん

「脳トレに 皆勤賞の モーニング」

#### 《 これからの催事・イベント 》 日程等は、12月9日現在の予定です。

- ☆ リサイクル工作 (健全育成部会)  
と き 1月18日(土) 午前 9:30~11:30 ところ 北方公民館
- ☆ 子ども料理教室 (健全育成部会・地域振興部会)  
と き 2月 1日(土) 午前 9:30~12:00 ところ 北方公民館
- ☆ 新春ジョギング&歩け歩け大会 (地域振興部会)  
と き 2月 2日(日) 午前 8:45~ ところ 北方中学校中庭

#### 地域づくり協議会活動状況

- 12月 2日 (月) 広報部会 (編集会議 第51号打合せ)
- 12月 3日 (火) 役員会 (25年度の活動状況について)
- 12月 9日 (月) 広報部会 (編集会議 第51号原稿チェック)

